

Toujours dans le contexte de la crise énergétique, certains ménages pourraient se retrouver dans l'incapacité de payer leurs frais accessoires (charges) à l'arrivée du décompte annuel, s'exposant ainsi à une résiliation de leur contrat de bail. Dans ces cas-là, seriez-vous favorable à ce que les locataires soient davantage protégé-es contre les congés ?

Pas du tout d'accord						Complètement d'accord
Didier Calame (UDC) Théo Rijk (PVL)	Evan Finger (UDC)	Didier Rochat (PEV)	Michelle Grämiger (Le Centre) Alexis Maire (PLR) Niels Rosselet-Christ (UDC)	Manon Freitag (Le Centre) Kathleen Liechti (PEV) Daniel Pfaff (PEV) Thibaut Robert-Charrue (PVL)	Garance La Fata (PS) Jonathan Marty (Le Centre) Fabian Schwab (Les Vert·e·s) Céline Vara (Les Vert·e·s)	Daniel Berger (UDC) Emile Blant (JV) Sarah Blum (POP) Laurence Boegli (POP) Grégoire Cario (UDC) Clarence Chollet (Les Vert·e·s) Denis de la Reussille (POP) Nathalie Delbrouck (solidaritéS) Martine Docourt (PS) Valérie Dubosson (Les Vert·e·s) Cloé Dutoit (JV) Leana Ebel (solidaritéS) Fabien Fivaz (Les Vert·e·s) Sarah Fuchs-Rota (PS) Julien Gressot (POP) Marius Hofer (JS) Baptiste Hurni (PS) Emil Margot (JS) Mila Meury (solidaritéS) Laureline Meylan (JV) Zoé Nater (JS) Solenn Ochsner (solidaritéS) Flavio Principi (JV) Pauline Schneider (JS) Armelle von Allmen-Benoit (PLR)